Schon seit längerer Zeit habe ich immer wieder kleine Entzündungen in den Achselhöhlen. Eine davon wurde besonders hartnäckig: sie wurde zu einem dicken 'Dippel', der sich immer wieder mit viel Eiter füllte. Aber dabei blieb es nicht. Unter dem oberflächlichen 'Dippel' war deutlich ein nicht minder großer 'Knubbel', eine Art Knoten zu spüreh.

Über mehr als ein Jahr wurde dieser Dippel immer wieder größer und kleiner, aber er verschwand nie ganz. Auch denn die Entzündung gerade nicht aktiv war, der "Knubbel' blieb.

Als dieser Knoten dann schwärzlich wurde, entschied ich mich für einen Aderlaß. Es dauerte eine Woche nach dem ersten Aderlaß, und sowohl die Entzündung, der Eiter, als auch der "Knubbel" waren nicht mehr zu sehen bzw. zu spüren! Mit der Zeit kam er wieder, doch seit dem zweiten Aderlaß ist er vollkommen verschwunden. Der einzig sichtbare Rest ist eine kleine rote Narbe.

Frau V.S. (1993)